
Протокол №4 

заседания ШМО учителей естественно-математического цикла от 28.05.24 г 

На заседании присутствовали: 

Ряскова Н.А., Гарбарук И.А., Зароченцева Е.Ю., Михайлов К.А., Журавлева С.Е., 

Смирнова Г.И., Панова М.М., Захарова Е.А., Недюдина Т.В., Непокрытый Д.А.,  

Петранов К.П. 

Тема: «Результаты деятельности педагогического коллектива по 

совершенствованию образовательного  процесса». 

 

 

Повестка дня: 

1. Итоги 3 триместра. Анализ деятельности учителей по  повышению качества знаний 
обучающихся. 

2. Результативность платных групповых занятий по подготовке  к ОГЭ в 2023-2024 уч.г. 

Обмен опытом работы. 

3. Разработка методических рекомендаций по отдельным  предметам по обновленным 

ФГОС СОО. 

4. Методическое выступление: «Оптимизация учебно- 

воспитательного процесса при изучении физики в условиях  новых ФГОС ООО и ФГОС 

СОО». (Гарбарук И.А.)  

5.Подготовка к ВПР, ее результативность. 

6. Организация системы работы по предупреждению пробелов  в знаниях учащихся. 

Слушали: 

По первому вопросу: 

Смирнову Г.И. Галина Ивановна познакомила присутствующих с результатами ВПР по 

предметам емц, провела сравнительный анализ этих результатов с входным контролем и 

контролем в середине года. Также она рассказала об итогах третьего триместра по 

предметам естественно-математического цикла. Далее по первому вопросу слушали 

учителей-предметников, которые рассказали о формах итогового контроля знаний 

обучающихся по своим предметам, они сделали вывод об изменении показателя качества 

знаний в течение учебного года. Каждый учитель рассказал о тех приемах, которые он 

применяет для повышения качества знаний. 

    По второму вопросу слушали учителя математики Ряскову Н.А. Она рассказала о 

платных занятиях, которые проводила по математике с целью подготовки обучающихся к 

ОГЭ. Результативность этих занятий оказалась очень низкой. Возможно, это связано с тем, 

что занятия проводились на восьмом уроке, перенести их хотя бы на 7 урок не получилось. 

Наталья Алексеевна рассказала о том, что зарегистрировала на сайте «Решу ОГЭ» свои 

выпускные классы и выдавала им задания с этих ресурсов. Также Наталья Алексеевна 

проводила в этих классах диагностические работы из Статграда. Также по второму 

вопросу слушали учителя информатики Михайлова К.А., который рассказал об 

индивидуальных консультациях для учеников 9-х классов, которые выбрали экзамен по 

информатике.  



По третьему вопросу также слушали Смирнову Г.И. Галина Ивановна рассказала о том, 

что в этом учебном году 10 класс работал по обновленным ФГОС для среднего общего 

образования. В связи с этим все учителя, которые работали в 10 классе, прошли курсы 

повышения квалификации в АСОУ. На них слушателей познакомили с особенностями 

новых стандартов обучения, назревшей необходимостью перехода на них. Основой этих 

стандартов является системно-деятельностный подход к обучению, уделяется внимание 

формированию функциональной грамотности и т.д. Каждый учитель , работающий по 

новым стандартам, должен внести изменения в методические подходы к изучению 

предметов. 

          По четвертому вопросу слушали учителя физики Гарбарук И.А. Ирина Аркадьевна        

рассказала присутствующим, что в текущем учебном году работала над методической темой 

«Оптимизация учебно-воспитательного процесса при изучении физики в условиях  

новых ФГОС ООО и ФГОС СОО». Ее выступление стало логическим продолжением 

выступления предыдущего оратора.  

     По пятому и шестому  вопросам слушали учителей-предметников. Они поделились 

своим опытом подготовки обучающихся к ВПР, с результатами ВПР по предметам емц. 

Они рассказали о том, как строят свою работу на уроках для предупреждения и устранения 

пробелов в знаниях учеников на уроках. Учителя рассказали, какие приемы, методы они 

применяет на уроках для активизации обучающихся, включения их в индивидуальную 

или групповую работу с целью актуализации знаний, повторения пройденного 

материала и подготовки к усвоению нового. 

По итогам обсуждения вопросов повестки дня учителя приняли следующее 

Решение: 

1. В следующем учебном году продолжить работу по повышению качества знаний 

обучающихся через повышение эффективности урока, индивидуализацию обучения, 

систему разноуровневых заданий, использование возможностей ЦОС. 

2. Продолжить работу по повышению эффективности платных консультаций для 

подготовки выпускников к ГИА. 

3. Всем учителям, которые будут работать по обновленным ФГОС СОО, 

внедрять в свою работу новые методические приемы, соответствующие 

обновленным стандартам. 

4.  Учителям-предметникам проводить мониторинг результатов проверочных и 

контрольных работ, анализировать ошибки, вовремя принимать меры к устранению 

пробелов в знаниях. 

 

 

 

Председатель: (Ряскова Н.А.) 


	Слушали:

